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庁庁庁庁    議議議議    のののの    概概概概    要要要要    

開催日：平成19年12月11日（火） 

 

◎項目◎項目◎項目◎項目    

    １１１１    １２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】 

 ２２２２    その他その他その他その他    

 

◎内容◎内容◎内容◎内容    

    １１１１    １２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】１２月議会への対応について【各部局】 

   各部局から１２月定例県議会質問関連資料について、説明を行った。 

 

【主な意見】 

 ・ 障害者自立支援について、国の制度はどのようになりそうか。（知事） 

→ 与党の議員で見直し作業が進められている。 

 ・ 1割負担の見直しは。（知事） 

 → 軽減の部分での限度額を抑える形となり、1割負担は残ると思われる。 

 

 ・ 1.5 次産業、既存の産業振興戦略見直しの話は、今後の大きな戦略にかかわってくる話だと思う。今後ど

うしていくかも含めて議論させていただきたい。農業振興部の地産地消の推進状況は、1.5 次産業と絡め

た話か。（知事） 

 → 1.5次産業ではなく、地産地消の方である。 

 ・ 産業振興といったときに1次産業振興も商工労働部になるのか。それとも農業振興部になるのか。（知事） 

 → 加工ということになると、商工労働部と農業振興部が連携をする姿になる。 

 ・ その辺りの話しをするときは、一緒に話を聞かせていただきたい。（知事） 

 

 ・ 産業振興ビジョンについてとか、既存の計画についてという話を言われたときに、その計画をそのまま推

進するということではなく、今後、既存の計画があるものであっても、もう一度私自身の目でしっかり吟

味させていただきたい。結果として同じものになる可能性も大いにあるとは思うが。だから「産業振興ビ

ジョンについて」という話があったときに、「これを今後とも堅持し、これを着実に推進」とかいう言葉で

はなく、その辺りは留意していただきたい。（知事） 

 

 ・ 今、各部局ごとに1、2時間でそれぞれの懸案課題を知事に聞いていただいているが、Ａ課からＣ課まで順

番に説明するのではなく、12日からの本会議に向け、今話しに出た産業の今後のあり方のように重点的に

レクをし、意思の確認をする。こうした方が、時間の使い方としてはいいのではないか。 

 → 最初は時間がかかると思うし、迷惑をかけると思うが、十分に勉強しできるだけ速やかにすべての会議が

終わるようにしたいので、重点化していただければと思う。（知事） 

 

  

２２２２    その他その他その他その他    

   農業振興部から高知競馬へ協力のお願い及び12月31日の知事賞のお知らせがあった。 


